

Unidad frente a grandes desafíos

Image not found or type unknown

Líderes comunistas y obreros de Brasil, Lao, Panamá, Filipinas y Finlandia visitaron Centro Fidel Castro como parte del programa del XXII EIPCO. Twitter / @yimeld

Por: Isis María Allen

La Habana, 27 oct (RHC) Aunar esfuerzos e iniciativas para enfrentar los grandes retos que impone el mundo de hoy son objetivos del XXII EIPCO, Encuentro Internacional de Partidos Comunistas y Obreros que desde este jueves y hasta el próximo sábado se desarrollará en La Habana, con la participación de más de 80 fuerzas políticas de una cifra superior a los 60 países.

Angel Arzuaga, Vice jefe y Coordinador del departamento de Relaciones Internacionales del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, destacó en conferencia de prensa la gran responsabilidad que

asume el país al acoger este evento, luego de tres años sin actividades presenciales de esa colectividad y la necesidad de concretar una brújula que guíe el quehacer del próximo año de trabajo.

En tal sentido indicó que en La Habana se someterán para su aprobación una declaración final y un plan de acción que se corresponda con los objetivos expresados.

“Unidos somos más fuertes” es el lema del evento que se desarrollará en el Palacio de Convenciones de La Habana donde este jueves el grupo de trabajo en el que están representadas todas las regiones del mundo analizará los documentos que se someterán a aprobación del encuentro.

También este jueves los delegados realizarán visitas a sitios de interés como el Centro Fidel Castro y el Centro de Ingeniería Genética y Biotecnología, así como a algunos barrios de la capital en transformación como La Timba y La Corbata.

Fundado en 1998 tras el derrumbe del campo socialista y la desaparición de la Unión Soviética EIPCO es hoy la organización de partidos comunistas más abarcadora y antigua que existe.

117 organizaciones de países de todos los continentes hacen parte de este mecanismo de concertación en el que Cuba trabaja activamente con propuestas que contribuyen a fomentar la unidad y la solidaridad internacionales entre los partidos comunistas y obreros, sin posiciones excluyentes.

De los integrantes de EIPCO, Cuba ha recibido la solidaridad en la lucha contra el brutal bloqueo que le impone Estados Unidos e igualmente han rechazado la inclusión de la isla en la espuria lista de países patrocinadores del terrorismo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/303123-unidad-frente-a-grandes-desafios>



Radio Habana Cuba